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Barra Mansa tem duas 
unidades de saúde invadidas

Bairro São Geraldo recebe 
pavimentação asfáltica

Rotas alternativas

Rotas alternativas II

Hemonúcleo precisa de doadores

Concurso musical em Resende

A Unidade de Saúde da Fa-
mília (USF) do bairro Paraí-
so de Cima, em Barra Man-
sa, foi a segunda a ser alvo 
de arrombamento e furto 
em um período de menos 
de uma semana. Profissio-
nais que chegaram ao local 
para trabalhar na manhã 
de segunda-feira (14) en-
contraram o local desor-
ganizado e deram falta de 
diversos itens, incluindo 

remédios. Um registro de 
ocorrência já foi feito na de-
legacia da cidade (90ª DP). 
Na última quarta-feira (9), 
a USF Clínica da Família, 
no Vista Alegre, também 
foi invadida e teve o com-
putador furtado. Após os 
incidentes, a Secretaria de 
Saúde informa que foi soli-
citado o reforço da Guarda 
Municipal para o monitora-
mento das unidades.

A Prefeitura de Volta Re-
donda comunica que o 
serviço de asfaltamento 
da Rua Capitão Benedi-
to Lopes Bragança, no 
bairro São Geraldo, terá 
início na manhã desta 
quarta-feira (16). Segundo 
a empresa responsável 
pela obra, os trabalhos 
de escavação e fresagem 

começarão nas proximi-
dades do Supermercado 
Spani e prosseguirão em 
meia pista até a esquina 
com a Avenida Amaral 
Peixoto, no Centro, e se-
rão sucedidos pela apli-
cação de asfalto. Quando 
esta parte for concluída, o 
serviço será feito no senti-
do inverso.

A recomendação para os 
motoristas que venham 
da Rodovia dos Meta-
lúrgicos em direção ao 
Centro/Jardim Amália é 
seguir pela via, passando 
pelo bairro Colina e de-
pois acessando a Amaral 

Peixoto pela rua lateral ao 
viaduto Heitor Leite Fran-
co. Os condutores em di-
reção a bairros como San-
to Agostinho e Três Poços, 
entre outros, têm como 
opção a Rodovia do Con-
torno. 

Já os condutores que 
se dirigem para bairros 
como a Vila Santa Cecília 
podem também seguir 
pela Rodovia dos Metalúr-
gicos até a Avenida Ama-
ral Peixoto ou passar pelo 

Monte Castelo e Sessenta. 
Uma terceira opção para 
os motoristas é dar a volta 
pelos bairros Casa de Pe-
dra e Siderópolis, chegan-
do à Sessenta e dali para 
a Vila.

O Hemonúcleo de Barra 
Mansa segue necessi-
tando de novas doações 
de sangue, sobretudo os 
tipos que se encontram 
em situação crítica. No 
momento, os tipos A-, 
AB-, B-, O- e O+ estão 
em baixa, enquanto o 
estoque dos tipos A+, B+ 
e AB+ está em nível ade-

quado, mas a unidade 
reforça que todo tipo de 
doação é bem-vindo nes-
te momento. A coorde-
nadora do Hemonúcleo, 
Thaís Mendes, ressalta 
a importância do ato de 
solidariedade. “É funda-
mental que a população 
se sensibilize com essa 
causa” disse Thaís.

As inscrições para o 3º Fes-
tival de Canto das Agulhas 
seguem em Resende até 
o próximo dia 1º. O evento 
seleciona e premia as me-
lhores músicas originais 
inscritas no evento, que 
visa valorizar compositores 
e intérpretes da MPB. O 
festival acontecerá no dia 
22 de novembro e as inscri-

ções devem ser feitas pelo 
e-mail festivalagulhasne-
gras@gmail.com. Podem 
participar compositores 
do Sul Fluminense maio-
res de 18 anos ou menores 
autorizados pelos respon-
sáveis legais. Todas as mú-
sicas inscritas deverão ser 
compostas e interpretadas 
em português.

Divulgação PMBM

Divulgação PMVR

Os arrombamentos foram seguidos de roubos

Obras começam nesta quarta-feira (16)

Linha férrea: Drable pede 
audiência com ANTT em BM
Prefeito quer direcionar linha que liga até Angra para o turismo

Por ana luiza Rossi

O prefeito de Barra Mansa, 
Rodrigo Drable, participou, 
na última sexta-feira (11), de 
uma audiência pública com a 
Agência Nacional de Trans-
portes Terrestres (ANTT) no 
Rio de Janeiro. A pauta seria 
para discutir a renovação do 
contrato da Ferrovia Centro-
-Atlântica (FCA), operada 
pela VLI Multimodal, por 
mais 30 anos, mas, Drable 
colocou a atuação da conces-
sionária em dúvida após apre-
sentar o panorama na cidade 
e pediu uma nova audiência, 
desta vez, em Barra Mansa.

Em entrevista exclusiva 
ao Correio Sul Fluminense, o 
prefeito destacou que há dois 
problemas graves que afetam 
a cidade. Entre eles, a linha 
concedida à VLI que liga Bar-
ra Mansa até Angra dos Reis 
que há pelo menos 27 anos, 
segundo Drable, é negligen-
ciada pela empresa. Devido 
o suposto abandono, a área 
foi alvo de ocupações irregu-
lares. “Pegaram um patrimô-
nio, abandonam e o tornaram 
inservível para uso. Então ele 
tem que ser precificado e a 
concessionária devolver esse 
valor à União”, disse.

Outro ponto é com relação a 
obra de readequação ferroviária 
de Barra Mansa. O projeto está 
há 20 anos sendo desenvolvido 
- cujos recursos são obtidos por 
emendas solicitadas pela banca-
da da Alerj - e agora chegou em 
sua última etapa. A obra foi pa-
ralisada há alguns anos e foi re-
tomada em 2020, por meio de 
um Termo de Ajustamento de 
Conduta (TAC) firmado entre 
o Ministério Público Federal 
(MPF), a Prefeitura de Barra 

Mansa, as empresas de logística 
MRS e VLI, e o Departamento 
Nacional de Infraestrutura de 
Transportes (Dnit).

Na audiência com a 
ANTT, no entanto, o prefei-
to afirmou que a VLI supos-
tamente estaria intervindo 
na obra ao impedir o acesso a 
trechos e, que isso, seria para 
barganhar o processo de reno-
vação antecipada da conces-
são. Ainda segundo Drable, a 
atitude da empresa traria da-
nos à prefeitura.

- É um somatório de ações 
imorais, e atentatórias ao inte-
resse público, causando dano 
ao erário. Lembrando que 
quando uma obra é paralisada 
ou atrasada ela gera custos de 
mão de obra ociosa e tem que 
ser suplementada por aditivos 
que serão pagos por recursos 
públicos - disse.

Linha pode retomar 
vocação turística

O prefeito ainda afirmou 
que com as discussões quer in-
cluir os moradores dos bairros 
como a Vista Alegre e Roberto 
Silveira, diretamente impacta-
dos pela poluição sonora, como 
também discutir sobre a mobi-
lidade da cidade que é afetada 
pela linha. Drable quer o de-
senvolvimento de algum pro-
jeto no local. “Seja o retorno 
da atividade ferroviária com o 
trem de turismo ou mesmo que 
seja feita uma ciclovia turística 
ao longo do percurso até An-
gra”, explicou.

O Correio Sul Fluminense 
entrou em contato com a asses-
soria de imprensa da VLI sobre 
as alegações do prefeito Rodri-
go Drable e a concessionária 
afirmou que não irá se pronun-
ciar sobre o tema.

Angra apoia reativação
Em 2021, o prefeito Fer-

nando Jordão, de Angra dos 
Reis, também pediu à ANTT 
a recuperação imediata da fer-
rovia. Na época, o argumento 
também foi voltado para o fo-
mento do turismo com o retor-
no do trem, assim como foi fei-
to no trecho Behring-Varginha, 
em Minas Gerais, por meio de 
uma deliberação publicada no 
Diário Oficial da União no 
mesmo ano.

- Não podemos esperar por 
uma possível devolução do tre-
cho pela Ferrovia Centro-Atlân-
tica (FCA), por meio de con-
trato, pois isso pode demorar 
ou nem acontecer. Defendemos 
que a ANTT, por meio de de-
liberação, faça com que a FCA 
recupere o trecho, ao invés de 
devolver o recurso para a União 
- afirmou Jordão, em 2021.

David Oliveira/PMBM

Rodrigo Drable afirma que concessionária estaria impedindo a readequação ferroviária

*Por Walter Porto

Em um acontecimento raro, 
o autor mais vendido da Flip 
2024 foi o homenageado, João 
do Rio, provando a tese de Luiz 
Antonio Simas, enunciada na 
abertura do evento, de que o es-
critor está mais vivo que nunca.

Duas edições diferentes 
de seu “A Alma Encantado-
ra das Ruas” ocuparam os 
dois primeiros lugares entre 
os mais vendidos da livraria 
oficial da festa, operada pela 
rede Travessa.

Logo em seguida, vem o 
monumental “A Mais Recôn-
dita Memória dos Homens”, 
romance premiado do senega-
lês Mohamed Mbougar Sarr. 
Outro convidado internacional 
que vendeu bem foi Atef Abu 
Saif, autor palestino que em-
placou seus diários da guerra, 
“Quero Estar Acordado Quan-

do Morrer”, em quarto lugar.
Geni Nuñez voltou a apa-

recer no ranking, em que já ti-
nha figurado no ano passado, 
quando não era nem autora 
do programa oficial. Agora em 

dose dupla, já que estão entre os 
dez livros mais populares tanto 
seu “Descolonizando Afetos” 
quanto o lançamento “Felizes 
por Enquanto”.

Livros de Édouard Louis, o 

francês sensação de Paraty, apa-
recem em sexto e nono lugar no 
ranking das obras, mas como 
ele tem mais quatro obras edi-
tadas no Brasil, acabou empla-
cando o segundo lugar como 
autor mais vendido, atrás só de 
João do Rio.

Em terceiro vem Simas, ou-
tro escritor prolífico que estava 
bastante destacado entre as es-
tantes da livraria.

A única autora entre os mais 
vendidos que não tinha nada a 
ver com a programação da Flip 
foi a coreana Han Kang.

Mas a explicação é fácil: ela 
foi premiada com o Nobel de 
Literatura na quinta-feira de 
manhã, logo no começo da fes-
ta, e provocou uma onda de in-
teresse principalmente por seu 
“A Vegetariana”. A Travessa teve 
que encomendar remessas de 
última hora de seus romances.

*Folhapress

João do Rio e Sarr emplacam livros 
mais vendidos da Flip 2024 em Paraty

Rafaela Araujo/Folhapress

Autor senegalês Sarr vendeu seu romance premiado

O prefeito eleito de Pi-
raí, Luiz Fernando Pezão, do 
MDB, partiu para Brasília ao 
lado de sua mulher, Maria Lúcia 
Cautiero. Os dois se reuniram 
com representantes da Caixa 
Econômica Federal (CEF) para 
negociar a implantação do pro-
grama do governo federal Mi-
nha Casa, Minha Vida. 

- Uma das principais pro-
messas da nossa campanha 
foi lutar para trazer de volta o 
projeto de casas populares para 

nossa cidade. E hoje demos o 
primeiro passo - disse o ex-go-
vernador do Rio. 

Participaram do encontro 
a vice-presidente de Habita-
ção da CEF, Inês Magalhães, 
o Consultor de Dirigente de 
Habitação, Luiz Alberto Su-
gahara, e a Gerente Executiva 
de Relacionamento Institucio-
nal, Deisiane Melegario. “Rei-
vindicamos a inclusão da nossa 
cidade no programa e também 
buscamos investimentos para 

melhorias habitacionais. O tra-
balho está só começando e não 
vamos parar até garantir mais 
dignidade e qualidade de vida 
para o nossa população”, disse 
Pezão, em uma postagem nas 
redes sociais.

Pezão foi eleito para prefei-
tura de Piraí, com 58,58 % dos 
votos válidos. Teve a preferên-
cia de 10.714 dos eleitores. Em 
segundo lugar, ficou Arthur 
Tutuca, com 41,42 % dos votos 
válidos.

Na semana passada, o presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva 
telefonou para dar o parabéns a 
Pezão pela vitória em Piraí. Os 
dois são aliados de longa data e 
Pezão chegou a ser conhecido 
como “Pai do PAC”, no gover-
no Lula, quando o projeto era 
comandado por Dilma Rousseff 
chamada de “Mãe do PAC”. Pe-
zão e Lula trocaram gentilezas 
durante a ligação e agora prome-
tem melhorias para o municí-
pio, cidade natal de Pezão.

Pezão se reúne com CeF em Brasília

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


